

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan kepada remaja akhir yang melakukan perilaku seks bebas (pranikah), diperoleh kesimpulan perilaku seks bebas (pranikah) terjadi karena berbagai faktor yaitu faktor Perubahan-perubahan hormonal (*libido sexuality*) seperti remaja melakukan perilaku menunjukkan rasa penasaran serta ingin mencoba adanya keinginan yang tinggi, faktor pergaulan semakin bebas pengaruh dari pertemanan membuat hasrat rasa penasaran dalam diri memuncak dan faktor kurangnya informasi tentang seks kemajuan media sosial serta kurang kuatnya informasi tentang pemahaman, pendidikan, pengetahuan mengenai bahaya seks yang didapat menjadi faktor perilaku seks bebas remaja semakin parah. Dan faktor terakhir adalah kurangnya komunikasi antara orang tua dengan anak remaja juga menunjukkan bahwa pentingnya pengaruh kontrol pendidikan orang tua dan keluarga yang terbuka serta nyaman untuk anak tidak mendorong anak untuk keluar malam sampai terpengaruh pergaulan bebas merasa kontrol orang tua perlu. Dilihat dari bentuk responden melakukan *necking*, *kissing* (berciuman), *petting* (bercumbu) dan senggama atau *intercourse*. Sehingga responden merasa mendapatkan dampak negatif yang didapatnya akibat perilaku seks bebas (pranikah), serta berkaitan dengan tanggapan responden terhadap perilaku seks bebas (pranikah) maka responden mempersepsikan seks bebas (pranikah) yang terjadi dilingkungan remaja akhir sangatlah parah.

Berdasarkan prosesnya penelitian ini membuktikan bahwa perilaku seks bebas (pranikah) dari hasil data yang diperoleh dari responden dan informan penelitian akibat beberapa faktor yang ditunjukkan kedua responden penelitian S dan HT. Serta diperkuat informan penelitian ZX. Namun dianggap menjadi kelemahan dalam penelitian terkait faktor-faktor penyebab perilaku seks bebas (pranikah) remaja akhir.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh peneliti, maka terdapat saran dalam beberapa penelitian yang diberikan yaitu anataranya sebagai berikut:

1. Bagi remaja akhir dengan perilaku seks bebas (pranikah) diharapkan untuk tetap mempertahankan dan meningkatkan kontrol diri.
2. Hasil penelitian ini diharapkan menjadi suatu tambahan pengetahuan informasi dan bisa diimplementasikan dalam pengetahuan pada reamaja akhir mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku seks bebas (pranikah).
3. Hasil penelitian informan dalam penelitian ditunjukkan kepada kedua subjek dan hasil tersebut masih dianggap sebagai kelamahan akurasi kualitas data dalam penelitian ini. Sehingga bagi peneliti selanjutnya, diharapkan bisa menjadi sumber refrensi dan bahan perbandingan bagi peneliti lain dengan permasalahan kasus yang sama, sekaligus disarankan bagi peneliti berikutnya agar dapat mengembangkan penelitian megenai faktor-faktor penyebab perilaku seks bebas (pranikah) remaja akhir dengan lebih baik.